



Un souffle nouveau?

Famille d'accueil recherchée pour Beatriz du Brésil

Beatriz est une parmi les environ 75 étudiants d'échange qui arrivent en Suisse le **24 février prochain**. Elle vient du Brésil et elle restera en Suisse **pendant 11 mois**.

AFS Suisse est en train de chercher une famille d'accueil intéressée et ouverte pour Beatriz. Elle se décrit comme une fille **calme et joyeuse**. Elle s'intéresse beaucoup aux autres cultures, elle aime voyager, le théâtre et jouer au basket.

Portrait

Nom	Beatriz
Pays d'origine	Brésil
Age	17 ans
Loisirs/intérêt	voyager, autres cultures et langues, théâtre, basket



La famille d'accueil AFS idéale est une famille qui s'intéresse aux cultures étrangères, aime le contact avec les jeunes et souhaite offrir à quelqu'un une place dans sa famille. **Il y a autant de variété de familles d'accueil que d'étudiants d'échange** : que vous soyez avec ou sans enfant, employé à temps plein ou famille monoparentale, ce qui compte, c'est votre intérêt et votre disponibilité à accueillir chez vous un jeune d'une autre culture.

Une famille d'accueil AFS prend en charge le logement et la nourriture et s'engage à intégrer le jeune dans la famille. Des frais supplémentaires comme les assurances, les cours de langue, les frais de transport jusqu'à l'école, les soins médicaux ou d'autres coûts obligatoires sont payés par AFS.

Pour plus d'information sur AFS et sur la démarche pour devenir famille d'accueil rendez vous sur ww.afs.ch ou contactez nous au T. 044 218 19 19 ou info@afs.ch.

C'est avec plaisir que nous sommes à votre entière disposition.